

8. VIII. 14.

Die Patrioten.

Das Eisenbahnministerium veröffentlicht folgende Mitteilung:

Gelegentlich der militärischen Einrückungen sind einige Fälle der Ueberhaltung eingerückter Militärpflichtiger durch die Bahnhofsrestaurateure vorgekommen. Die betreffenden Restaurateure wurden exemplarisch bestraft; im Falle der Wiederholung solcher Unregelmäßigkeiten wird mit der sofortigen Entziehung der Konzession zum Restaurationsbetrieb vorgegangen werden.

Zeit wär's, daß das Eisenbahnministerium bald und tüchtig dreinführe. Auch der Alkoholunfug ist stark. In Deutschland ist seit dem ersten Tage der Mobilisierung der Alkoholausfuhre in den Bahnwirtschaften ausnahmslos eingestellt, dagegen ist überall reichlich für gutes, frisches, gesundes Wasser gesorgt.

„Bosniaken“ — vier Deka schwer.

Der Bäckermeister Ernest Scheller in der Hütteldorferstraße, an der Ecke der Ameisgasse, erzeugt die unter dem Namen „Bosniaken“ bekannten Wecken, die vier Heller kosten, mit einem Gewicht von bloß einundvierzig Gramm, also vier Dekagramm leicht. Ein solcher Wecken ist bei weitem nicht so groß als ein sogenanntes mürbes Weckerl. Da die „Bosniaken“ aus schwarzem Mehl erzeugt werden, kann der Bäcker ganz gut bestehen, wenn er sie achtzig Gramm schwer macht. Die Anrufe des Bürgermeisters, die Bevölkerung nicht auszubeuten, stoßen bei vielen Geschäftsleuten auf taube Ohren. Aus dem Unglück und der Not der anderen wollen eben viele Gewissenlose reichen Gewinn ziehen.